Schwarzwälder Bote; 20.09.2006



Der »Gute-Laune-Chor« lässt die Zuhörerherzen höher schlagen

Gute-Laune Chor verzaubert Zuhörer

Sänger bereichern den Musicalabend

(amb). Auf eine besondere Darbietung können sich die Besucher des Musicalabends freuen: Der russische Chor »Gute Laune« wird mit Musicalmelodien aus »Mamma Mia» verzaubern.

Dirigent Aleksander Jakovlev probt derzeit bereits zweimal die Woche mit den sieben Sängerinnen.

»Das Medley aus fünf Songs hat es in sich«, weiß auch Lilia Jakovlev, die ihrem Mann zur Seite steht und selbst im Chor mitsingt. Entstanden ist der Chor vor zwei Jahren im Rahmen der Ost-West-Integration »OWI« und wird gefördert durch die LOS-Projekte (Lokales Kapital für Soziale Projekte).

»Wir wollen unseren Zuhörern mit unseren Liedern gute Laune vermitteln«, sagt Lilia Jakovlev. Die russischen, kasachischen und deutschen Frauen »singen, was uns gefällt«, wie Lilia Jakovlev erzählt. Oftmals singen sie russische Volkslieder, »aber auch deutsche Lieder gefallen uns sehr«. Der Auftritt beginnt um 19.30 Uhr.